

Edomex elegirá a 49 magistrados y jueces federales en seis meses

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

De acuerdo con el Plan Integral y el Calendario del Proceso Electoral Extraordinario para la Elección de Diversos Cargos del Poder Judicial de la Federación 2024-2025, así como a la convocatoria que emitió el Senado de la República, de los 881 cargos que se renovarán a nivel federal, 49 corresponden al Estado de México, por lo cual este lunes se instala el Consejo General de la Junta local del INE para arrancar con el primer proceso del PJF.

Entre las principales fechas está que a partir de este primero de diciembre y hasta el 30 de abril se reciben solicitudes de quienes quieren participar como observadores electorales en esta jornada, la cual se llevará a cabo el primer domingo de junio 2025, en la cual podrán participar todas las personas que cuenten con credencial para votar vigente, lo cual asciende a poco más de 12.9 millones de personas en el Estado de México.

Falta definir la lista de quienes estarán en las boletas, a partir del

análisis de las diversas autoridades, con base en los requisitos y personas que se inscribieron para participar en el primer proceso electoral judicial, el cual se compone de seis etapas, las cuales inician con la preparación de comicios, que dio inicio con la instalación de la primera sesión del Consejo General del INE la primera semana de septiembre y en consejos locales el 2 de diciembre.

Además, está la convocatoria y postulación de candidaturas que emitió el Senado, donde ya concluyó el registro de aspirantes; la jornada electoral el primer domingo de junio; los cómputos y la sumatoria.

Principales fechas

Con base en el acuerdo del Consejo General del INE, la difusión de la convocatoria para servidores electorales del 7 al 18 de diciembre, el sorteo del mes del calendario del 9 al 31 de diciembre, la inscripción a la modalidad electrónica para votar por internet desde el extranjero será del primero de enero al 28 de febrero, la recep-

ción de solicitudes de acreditación de personas visitantes extranjeras del 6 de enero al 21 de mayo.

En tanto, la designación de los servidores electorales que capacitarán el 13 de enero, el sorteo de la letra del alfabeto del primero al 5 de febrero, la primera insculación el 6 de febrero, la primera etapa de capacitación del 9 de febrero al 31 de marzo, la publicación de videos de las personas candidatas en el "Sistema Candidatos y Candidatas, Conóceles" del 22 de febrero al 25 de mayo, la aprobación de casillas extraordinarias especiales el 14 de marzo. La difusión del Sistema Conóceles del 30 de marzo al 2 de junio, la segunda insculación el 7 de abril, la segunda etapa de capacitación del 9 de abril al 31 de mayo, la entrega de documentación y materiales electorales del 26 de mayo al 30 de mayo, la jornada electoral el primer domingo de junio, la sesión especial de cómputos distritales del 1 al 12 de junio, la sesión especial de cómputos por de entidad federativa el 13 de junio y circunscripción plurinominal. —



En México se van a elegir 881 cargos a nivel federal, 464 magistrados de circuito y 386 jueces de distrito, entre otros

De los cargos a renovarse a nivel federal, casi medio centenar son del Estado de México. ARCHIVO